

3.6.8-12/20

Themen im Stadtbereich des BA15 Trudering-Riem

Fr 04.12, 12:36

bag-ost.dir

Sehr geehrte Damen und Herren,

Vielen Dank für die digitale Möglichkeit des Austausches (Bezirksausschuss des 15. Stadtbezirks).

Seit 13 Jahren wohne ich in der Messestadt Riem, in der Selma-Lagerlöf-Straße, nahe zum Buga Park.

Ich habe mir eine Eigentumswohnung gekauft und bin nach ein paar Anfangsschwierigkeiten sehr zufrieden mit der Wohnlage am östlichen Stadtrand von München.

Zwei Dinge missfallen mir jedoch sehr:

[...]

Öffentliche Grünflächen in der Selma-Lagerlöf-Straße:

Es wurden in diesem Jahr einige Bäume gepflanzt, was ich als sehr notwendig empfand.

Die Grünflächen drum herum wurden teilweise eingezäunt.

Nun sind die Zäune entfernt und man sieht nur Unkraut, ungepflegt, unansehnlich.

Ich frage mich immer, warum es so etwas Unschönes nicht in Bogenhausen, im Lehel oder in Nymphenburg zu sehen gibt.

Gerade weil hier viel neue Häuser im nüchternen Bauhausstil erbaut wurden, ist die Bepflanzung als Auflockerung umso wichtiger.

Aber die Pflege natürlich auch.

Es wäre schön, wenn man hier etwas mehr Budget für die Pflege und Instandhaltung der öffentlichen Grünflächen bereit stellen könnte.

Zum Schluß noch ein Lob!

Während Corona fiel ja wesentlich mehr Müll an. Die Container und Mülleimer waren ständig voll, weil auch viel „to go“ bestellt wurde

Und dadurch ein enormer Anstieg an Müll verzeichnet wurde.

Die Abfallbeseitigung läuft aber tadellos. Regelmäßige Entleerung, keine Müllansammlungen!

VIELEN DANK DAFÜR!!!!

Ich wünsche einen schönen Advent.

Mit freundlichen Grüßen